

TRAVAUX DE REFECTION DES SANITAIRES ELEMENTAIRES

Entrées et sorties des classes durant le mois de janvier 2016

Les travaux vont occasionner des modifications d'accès à l'école. Aussi, afin d'éviter un certain désordre lors des sorties des élèves, l'équipe enseignante se permet de vous demander de respecter les règles suivantes:

Les entrées des élèves se feront comme habituellement.

- Les enfants des classes élémentaires entreront seuls dans l'école.
- Les enfants de maternelle sont accompagnés d'un adulte jusqu'à leur classe.

A 12 heures, les élèves des classes élémentaires sortiront par le hall comme habituellement.

Pour la sortie de 16H30, nous demandons aux familles des classes élémentaires de bien vouloir **attendre à l'extérieur de l'école, à la grille RASED**, (grille grise). **Les enseignants accompagneront leurs élèves jusqu'à la grille.**

Vous pourrez venir chercher vos enfants à **la garderie** comme d'habitude.

Merci de votre compréhension.

L'équipe enseignante.